



LA CAPERUCITA CRIOLLA DE AQUILES NAZOA PREMIADA POR EL BANCO DEL LIBRO

En la categoría Originales Infantil, mención Rescate Editorial, La Caperucita Criolla de Aquiles Nazoa obtuvo el reconocimiento en la premiación Los Mejores libros para niños y jóvenes del Banco del Libro. Este cuento fue editado por Ediciones Curiara, patrocinado por Banesco e ilustrado y diseñado por Stefano Di Cristofaro y Ana Palmero Cáceres.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares fomentar la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- celebra el reconocimiento recibido por el libro La Caperucita Criolla de Aquiles Nazoa, en la XLIII Edición de Los Mejores libros para niños y jóvenes 2023, que lleva a cabo año tras año el Banco del Libro.

La Caperucita Criolla obtuvo el premio en la categoría originales infantil, mención rescate editorial. Es una publicación en formato libro álbum, editada por Ediciones Curiara, quien rescató este cuento de Aquiles Nazoa, luego de 67 años de su primera publicación. El libro cuenta con ilustraciones y diseño de Stefano Di Cristofaro, y Ana Palmero Cáceres; y forma parte de la colección Patrocinio de Banesco.

“Sabíamos que este libro era una gran obra desde el momento que comenzamos a trabajar en él en 2019. La Caperucita Criolla es una publicación muy ayudada. Desde el principio recibimos el apoyo de muchos colaboradores que confiaron en este proyecto. Entre ellos, Banesco, sin su patrocinio no habría sido posible publicarlo. Así que estamos felices de poder compartir este premio con ellos, saber que el esfuerzo dio resultado y que valió la pena”, explica Andreína Melo de Ediciones Curiara.

La Caperucita Criolla es un cuento escrito en verso, lleno de un gran mensaje y valores que Aquiles Nazoa supo transmitir teniendo como inspiración la clásica historia de la Caperucita Roja. En su versión, la protagonista de Nazoa enfrenta al lobo con fuerza e inteligencia y no se deja convencer por su acto de arrepentimiento. Es, además, un texto que retrata la idiosincrasia y el gentilicio venezolano.

La edición de los Mejores libros para niños y jóvenes del Banco del Libro es una premiación anual que promueve la producción de libros de calidad en la región, al mismo tiempo, se convierte en un gran referente de lecturas para niños y adolescentes. En su cuadragésima tercera edición, recibió publicaciones de Chile, Argentina, México, Colombia, España, Venezuela, entre otros. La premiación sirvió de marco para celebrar los 63 años del Banco del Libro.

“Para Banesco es un orgullo ser parte de La Caperucita Criolla y celebrar hoy junto con Ediciones Curiara y los involucrados, el reconocimiento a una publicación fruto del empeño y dedicación. Este premio contribuirá a que La Caperucita Criolla llegue a más lectores en el mundo”, comentó Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y RSE de Banesco.

La Caperucita Criolla fue presentada en 2022 en la Feria del Libro del Oeste de Caracas (FLOC) y desde ese año forma parte de la Biblioteca Digital de Banesco. Lee esta publicación [aquí](#).

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.